

行 っ て こー わ い 会 っ て こー わ い

「まさき体協シニア」

チームワークの良さは
どこにも負けない

No. 27

「ソフトボールが好きで好きで仕方ない」。そんな人ばかりが集まって、練習を重ねている「まさき体協シニア」。健康第一を重視し、仲間づくりを目的に、平成14年度に結成されました。現在、60歳から79歳まで20人が所属しています。チームの練習は火曜日から金曜日まで、町民グラウンドで1日3時間。60歳以上のシニア、65歳以上のハイシニア、68歳以上の古希チームに分かれますが、練習は毎回合同で行っています。メンバーがお互いに指導し合いながら、時には厳しく、時には楽しく活動しています。

ハイシニアの監督であり、最年長選手である田辺伊佐夫さん(79)は「このチームはソフトボールも強いけど、仲間の結束力はもっと強い。このチームワークの良さはどこにも負けんよ。日本一いいチームです」と胸を張ります。

週に4回の練習と、県内の大会や毎年行われている全国の交流大会に参加しながら、結束力を深めているまさき体協シニアには、夢と希望があふれています。



- 1 元気いっぱい練習に励むまさき体協シニアの皆さん
- 2 バッティング練習では、メンバー同士で声を掛け合う

現在、59歳以上のメンバーを募集しています。興味のある人はご連絡を。(宇野) ☎ 984-8575

▼編集後記

「この笑顔を見せるために、どれだけ努力をしたきたのだろう」

全国むら芝居サミットで、徳丸一座の皆さんが芝居終了後に客席に向けた満面の笑みをカメラに納めながら、目頭を熱くしました。客席にカメラを向けると同じように目頭を熱くしている人の姿。この芝居に大勢の人が感動したのは、義農作兵衛の奉仕の心を見たからだけではなく、役者の皆さんの努力を見たからだったのかもしれない。半年続いたという練習。本当にお疲れさまでした。感動をありがとうございました。まちの伝統や風習を伝えていく新コーナー「小さなまちの古き良きを巡る」でサツキさんに手まりの取材をさせていただきながら、私も一緒に手まりを作りました。最近やっと一つ完成。なんとか頑張ってお正月には一つでなくいくつも手まりを飾りたいです。(高橋)

12月議会

平成22年松前町議会第4回定例会(12月議会)の開催は、12月7日(火)を予定しています。

☎ 議会事務局 ☎ 985-4130

申請から工事までお任せください! 広告

下水管接続工事

(有)環境管理研究所

本社/松山市土居町500番15 ☎965-1888
支店/伊予郡松前町東古泉405-3

補聴器

3カ月間 試聴 サービス実施中!

松山市末広町16-6 定休日/正月、お盆を除き年中無休
聞こえをサポート・ケアし、やさしい音を提供する

中央補聴器センター

CHUO 松山店

TEL/FAX. 089-934-4347
www.central-h.net